## RENCONTRE

## Sur les traces de saint Jacques...

Nouvellement installé à Chargé, François Brin, ex-directeur dans l'industrie pharmaceutique, a décidé un jour de faire un "break" dans sa vie et de partir sur le chemin de Compostelle. De scn pèlerinage, il a ciselé un livre.



Une nouvelle vie pour François Brin

'EST l'histoire d'un homme, 37 ans, que le démon (on devrait dire le dieu) de la vraie vie a saisi au détour de son quotidien, parisien et frénétique comme il se doit

et iir s

11

Formateur à l'École nationale de spécialisation du service de santé pour l'armée de terre, puis directeur dans l'industrie pharmaceutique, François Brin avait une place bien assise dans la société, mais une cote mal taillée dans sa vie spiriuelle, blottie et rendue muette en lui comme en la plupart d'entre nous...

Envie de changer, de réorienter sa vie. Avec le nouveau millénaire, il tente de monter une société. Par deux fois, il échoue : « J'ai buté contre des projets que je souhaitais déve-

lopper. J'avais l'impression de me heurter à un mur. Je me suis dit : il faut que j'arrête quinze jours pour faire un bilan. J'avais la sensation, comme à chaque fois, que la réponse me serait donnée. »

Fruit du hasard – ou plutôt de la providence – le ciel a rapidement livré son message en forme d'invitation pressante : « pars donc sur le chemin de Compostelle ».

C'est ce que François Brin a fait, séance tenante. S'oit 33 jours de souffrance dans les jambes et les pieds pour relier Saint-Jean-Pied-de-Port à Saint-Jacques-de-Compostelle, en Galice: « Sur le chemin, je pensais à trois choses, confietil. Marcher sans tricher, c'est-dire suivre le chemin de bout en bout, prier et... m'astreindre

quotidiennement à coucher par écrit le vécu de la journée, pour comprendre de quoi l'humain est composé. »

L'aventure n'est pas qu'au bout du chemin, la transformation et la découverte de la « Lumière » se jouant au fil de la douleur physique : « Les échanges avec toutes les nationalités sont extraordinaires. On y trouve la fratemité, l'authenticité et ce degré d'humanité, pas forcément courant dans la vie de tous les jours ! »

François Brin a largué les amarres pour, dit-il, « trouver la paix intérieure » et « perdre ma vanité ». Au terme du périple, il a recomposé ses notes, enrichi cette expérience de recherches religieuses.

Un livre est né dernièrement. Publié aux Éditions Publibook, il est baptisé « Triple et un du chant d'étoiles ». Touché par la grâce du chemin de Compostelle, l'auteur nourrit aujourd'hui un projet immobilier autour de ce fameux itinéraire, lequel emprunte le GR3 et passe non Join de chez lui, au hameau d'Arias s'estomper avec le temps. Il va exploser dans les années à venir l », prophétise-t-il.

Avec, pour horizon, le classement de la Loire au rang du Patrimoine mondial et le projet de la « Loire à vélo ». A suivre...

Ariane LABALLE.

■ Le livre est référencé à la Fnac. Disponible dans toutes les bonnes librairies (21 €).